

Rapport de l'AMIP : la méthodologie n'a pas de prix...

Compte Test - 2010-03-23 20:24:00 - Vu sur pharmacie.ma

Cablanca- le 22 mars 2010. L'Association Marocaine de l'Industrie Pharmaceutique (AMIP) vient de rendre public un rapport sur le prix du médicament au Maroc. Ce document de 14 pages met en exergue le manque de rigueur du rapport parlementaire. D'après cette dernière étude, ce rapport comporte plusieurs failles qui ont orienté les conclusions de la mission. En effet, l'exclusion de certains médicaments est contestable d'autant plus que l'échantillon est peu représentatif en comparaison avec les 3000 médicaments étudiés par l'AMIP. Cette publication fera sans nul doute, couler beaucoup d'encre. Pourvu que tous les acteurs garderont leur sérénité pour qu'in fine, le citoyen marocain puisse se procurer des médicaments de qualité à un juste prix. Pharmacies.ma

[Cliquer ici pour consulter le rapport](#)